

Elternbrief 26.04.2020

Liebe Eltern,

besondere Zeiten erfordern besondere Maßnahmen, sollte Euer Kind im Rahmen Notbetreuung die Kita besuchen, so beachtet bitte unbedingt die folgenden Regelungen:

Wichtig ist, dass sich die Eltern beim Bringen und Abholen nicht länger als notwendig im Bereich der Kindertageseinrichtung aufhalten, wenn möglich sogar die Einrichtung nicht betreten.

Gleichzeitig ist es wichtig, dass die Kinder ihre gewohnten Verabschiedungsrituale zelebrieren können, um gut in der Einrichtung anzukommen.

Sollte ein Betreten der Einrichtung notwendig sein, gilt folgender Ablauf:

Eltern tragen eine Maske zum Schutz der pädagogisch Tätigen und der Kinder, desinfizieren sich die Hände, gehen mit ihren Kindern die Hände waschen und ziehen das Kind in der Garderobe wie gewohnt aus.

Die Kinder Können nur von einzelnen Personen abgeholt werden.

Wichtig!!!

Um die Bring- und Abholsituation für die Einrichtungen planbarer zu gestalten, teilen die Familien wochenweise **donnerstags** für die kommende Woche mit, wie, ihre individuellen Betreuungszeiten aussehen.

Bitte für die Anmeldung nur die Kontaktnummer der Homepage benutzen.

Die Betreuung beschränkt sich auf die Zeit, in der die Eltern ausschließlich ihren beruflichen Tätigkeiten nachgehen.

Einerseits ist so abzusehen, wann die einzelnen Familien ihre Kinder bringen und abholen. Andererseits können Dienstpläne flexibel nach den Betreuungszeiten der Familien ausgerichtet und so Personalstunden und Kontaktzeiten der Mitarbeitenden ressourcenschonend geplant werden.

Ich bedanke mich für die Geduld und den Langmut der Eltern und hoffe das wir bald wieder normaleren Zeiten entgegengehen. Bitte bleibt alle gesund und haltet durch.

Mit lieben Grüßen

J. Fregin